



El Bachillerato Dual avalado por la Cámara Alemana es una de las fortalezas de nuestras unidades educativas que impulsan la formación teórica - práctica de nuestros estudiantes, con el objetivo de proporcionarles herramientas formativas basadas en el aprendizaje compartido en aulas y en el campo laboral donde adquieren la experiencia de trabajar y aprender en equipo, abriéndoles oportunidades laborales cuando egresen del bachillerato.

Inicialmente se comenzó con el Bachillerato en Informática y Comercialización y ventas, pero ampliar las carreras del Bachillerato Dual acorde a la demanda laboral fue uno de los objetivos propuestos, por lo que los estudiantes ahora cuentan con la opción del Bachillerato en Auxiliar de Enfermería y Trabajo Social.

En este contexto, el Hogar del Corazón de Jesús será el centro de formación de prácticas profesionales de los 28 aprendices duales en Auxiliares en Trabajo Social de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, quienes visitaron la dependencia con el fin de conocer las instalaciones y al personal donde realizarán su formación práctica a partir del 19 de octubre; además fue una actividad que propició el compartir momentos con los residentes.